

A l'Athénée Royal de Dour, il nous tient à cœur de promouvoir l'apprentissage des langues. Comme le souligne la devise de l'Union européenne, « Unie dans la diversité », il est important que nos élèves soient conscients que l'apprentissage d'une ou plusieurs langues étrangères facilite la compréhension de l'autre et de sa culture.

Dans cette optique, sous l'égide de leur professeur d'anglais, Monsieur Bartolini, et de néerlandais, Madame Hecquet, les élèves de 6^e année, ont participé ce jeudi 22 novembre 2018 au concours de traduction *Juvenes Translatores*. Ce concours est organisé depuis 2007 par la Direction générale de la traduction de la Commission européenne et permet de récompenser les meilleurs jeunes traducteurs au sein de l'Union européenne.

L'Athénée Royal de Dour a été sélectionné parmi 21 écoles belges. Ce fut l'occasion pour les élèves de se frotter au métier de traducteur. Bouhajra Ibtissem, Elisa Calcus et Druart Thomas ont participé à l'épreuve de traduction de l'anglais vers le français. Brousmiche Clara et Samain Clément ont quant à eux participé à l'épreuve de traduction du néerlandais vers le français.

Il ne reste plus qu'à attendre les résultats du concours ! Comme le dit si bien l'adage, perdre ou gagner n'a pas d'importance, l'essentiel est de participer ! Enfin, nous remercions l'ensemble des collègues professeurs de langues de l'école car c'est grâce à leur dévouement et leur engagement que les élèves ont pu progresser au fil de leur scolarité et participer à ce concours prestigieux. »



EUROPEAN COMMISSION



